

Kids von 0 bis 3 Jahren: In der "Krippe" gut aufgehoben

Ausgebildete Erzieherinnen und Erzieher betreuen in Kinderkrippen Kinder im Alter bis zu drei Jahren.

Das Spielen mit Gleichaltrigen, auch im Freien und spielerische altersentsprechende Bildungs- und Erziehungsangebote durch die Fachkräfte gehören ebenso wie altersgerechtes Essen sowie Erholungs- und Schlafpausen zum Tagesablauf in den Kinderkrippen.

Öffnungszeiten und Kosten variieren

Dabei steht im Mittelpunkt, dass Kinder von Geburt an neugierig und wissbegierig sind und schnell lernen, Bildungsprozesse also früh verankert werden können. Private, öffentliche oder kirchliche Träger betreiben Kinderkrippen. Öffnungszeiten, Betreuungsentgelte - oft auch in Abhängigkeit vom Einkommen der Eltern - und freie Plätze können innerhalb Hessens, aber auch zwischen den einzelnen Krippen sehr unterschiedlich sein.